



Ein Film von Mehdi Sahebi

MIRR

FILMABEND – LANDRAUB IN KAMBODSCHA

Der Film Im Nordosten Kambodschas dokumentiert Regisseur Mehdi Sahebi den Landraub durch Plantagenbesitzer und dessen Folgen für die lokale Bevölkerung. Mehr Infos zum Film: www.mirr.ch

Im Anschluss an den Film gibt es Raum für Fragen und Diskussion mit dem Regisseur und weiteren Gästen. Dabei wird das Thema des Films auch im nationalen Kontext im Hinblick auf die Wahlen im Juli 2018 beleuchtet. Zudem werden Ansätze aufgezeigt, die Rechte der Bevölkerung und den Handlungsspielraum der Zivilgesellschaft zu stärken.

Gäste

Mehdi Sahebi ist Ethnologe und Filmemacher. Er verbrachte drei Jahre in Kambodscha, um ‚MIRR‘ zu realisieren.

Julie Bernath ist assoziierte Forscherin bei swisspeace mit langjähriger Erfahrung in Kambodscha

Una Hombrecher ist Themenbeauftragte bei HEKS und Spezialistin für Landkonflikte.

Dienstag 5. Juni 2018

18.00h – 20.30h

Cinematte

Wasserwerksgasse 7, 3011 Bern

Eintritt: 10 CHF



KOFF

Die Schweizer Plattform für Friedensförderung
La plateforme suisse de promotion de la paix
La piattaforma svizzera per la promozione della pace
The Swiss platform for peacebuilding